

Osasuna, sospechoso de haber comprado partidos

Anticorrupción investiga al equipo navarro por el empate con el Espanyol de la penúltima jornada de la pasada Liga

Pamplona, Agencias
El presidente de Osasuna, Luis Sabalza, aseguró ayer que no le consta que el club haya intervenido en la compra de partidos. Sabalza, acompañado por otros miembros de la junta directiva, compareció en conferencia de prensa al saberse que la Fiscalía Anticorrupción investiga a Miguel Archanco, expresidente de Osasuna, por el supuesto intento de compra de partidos del final de la temporada pasada.

Uno de los partidos investigados es el Espanyol-Osasuna, que terminó con empate a un gol y que suponía que el equipo navarro seguía con posibilidades de salvación aunque con la combinación de resultados que se dió los pamplonicas acabaron bajando a Segunda.

El presidente osasunista ha declarado que a la actual junta directiva no le consta la compra de partidos la pasada campaña, aunque no ha descartado que haya "personas" que sí lo hayan hecho y en todo caso "serán responsables ellos". El Espanyol por su parte se desmarcó de cualquier irregularidad.

El directivo de Osasuna ha comentado que durante 2014 se produjeron retiradas de dinero "contante y sonante" que le parecen "raras" y que se entregaron a empresas con las que el club no parece haber tenido ninguna relación y también a personas "con nombres y apellidos" que no ha querido desvelar.

Sí ha matizado que esas personas no son jugadores o exjugadores de fútbol ni representantes.

Sabalza, que se ha hecho cargo de Osasuna esta temporada, una



Luis Sabalza. | JESÚS DIGES / EFE

vez consumado el descenso, ha desvinculado a la actual junta directiva de esa supuesta compra de partidos y ha apuntado que, si se confirma ese extremo, le "encantaría" que hubiese una sanción ejemplar a los responsables e incluso a la actual directiva no

le va a "temblar la mano" para colaborar en que así sea.

El presidente de Osasuna ha explicado que, el pasado 13 de noviembre, el Consejo Superior de Deportes comunicó al club que iba a realizar una auditoría de sus cuentas, fundamentalmente

de los movimientos de tesorería y de caja, y cinco días después los auditores se personaron en las oficinas del club.

Esa auditoría, que todavía no ha terminado, era conocida por la actual junta directiva, que según Sabalza no había informado sobre ello porque prefería terminar a que terminase ese análisis de las cuentas de la entidad para pronunciarse al respecto.

El CSD ya se ha puesto en contacto con esas personas y empresas para que justifiquen el motivo de que recibieran un dinero en efectivo y el destino que se dio al mismo.

Sabalza ha comentado que la directiva se ha reunido con el presidente de la Liga de Fútbol Profesional, Javier Tebas, que les ha asegurado que, si Osasuna presta su total colaboración, no habrá ninguna sanción deportiva.

No obstante, ha recordado que el Código Penal sí permite sancionar la compra de partidos, aunque ha insistido en que el único "hecho" constatable es que existen en las cuentas de la pasada campaña retiradas de dinero "no demasiado bien justificadas".

El presidente osasunista ha subrayado que Osasuna, como club, no ha ocultado "absolutamente nada" y sólo pretende clarificar los hechos, porque su principal preocupación, ha dicho, es que no se vea dañada la imagen de la entidad. Por ello, ha destacado que irán "contra quien se haya apropiado del patrimonio del club", si la auditoría así lo confirma, porque lo que más le importa es "la institución" de Osasuna y que se mantenga "en la legalidad permanente".

Victorias de Tineo y Luarca en partidos de Preferente

Tineo 2
San Martín 1

Tineo: Alberto (Javi, min. 63), Imanol, Noé, Labrado, Marcos, Mateo, Jesús (Jonás, min. 69), Juan, Oscar Pantín (Víctor, min. 88), Pablo (Sergio, min. 78) y Juanín.

San Martín: Oleg, Javi, Quinos, Dani (Luis, min. 46), Jordán, Isra, Roi, Diego (Helio, min. 70), Marcos, Rubo (Marcos II, min. 75) y Cris (Miguel, min. 77).

Goles: 1-0, min. 27: Oscar Pantín; 1-1, min. 41: Dani, y 2-1, min. 55: Juanín.

Árbitro: Valdés Pire, de Avilés. Amonestó por el Tineo a Imanol, Marcos, Mateo y Oscar, y por el San Martín a Dani e Isra.

Municipal de Tineo. Se jugó con balón donado por cafetería El Polígono.

Tineo
Tineo y San Martín depararon un entretenido encuentro que había sido aplazado hace un par de semanas debido al mal tiempo. Con esta victoria el Tineo es tercero, con un partido menos, el aplazado el domingo frente al Turón, que se disputará el miércoles que viene.

Luarca 1
Raíces 0

Luarca: Viti, Isma, Lastra, Fanjul, Germán (Rodri, min. 46), Manu, Diego (Efrén, min. 65), Borja, Adri, Choli (Iván, min. 38) y Raúl.

Raíces: Monte, Crus, Joel, Pep (Torres, min. 65), Pichón, Mario, Luciano, Iván, Quico, Chema (Damián, min. 72) y Oscar.

El gol: 1-0, min. 72: Manu.

Árbitro: Martín Rodríguez, de Gijón.

La Veigona.

Luarca
El Luarca consiguió una victoria importante para tratar de mantener la distancia sobre las posiciones de riesgo. El equipo de La Veigona se impuso al Raíces, el último clasificado, en un partido aplazado debido al mal tiempo. El dominio correspondió de forma casi absoluta al equipo local, que pese a ello no pudo plasmar en el marcador su superioridad territorial hasta el minuto 72.

REGIONAL PREFERENTE

Clasificación	Ptos.	J	G	E	P	F	C
1.º Rayo Carbayín	52	24	15	7	2	43	22
2.º Siero	42	24	11	9	4	40	29
3.º Tineo	40	23	10	10	3	43	29
4.º San Martín	39	24	11	6	7	43	33
5.º Colunga	38	24	10	8	6	35	30
6.º Candás	35	24	9	8	7	36	31
7.º Llano 2000	34	24	9	7	8	25	16
8.º Valdesoto	34	24	10	4	10	30	36
9.º Turón	33	23	9	6	8	29	28
10.º Comercial	31	24	8	7	9	22	26
11.º San Claudio	30	24	7	9	8	27	28
12.º Luarca	29	24	6	11	7	28	32
13.º Tapia	28	24	7	7	10	34	36
14.º Navarro	28	24	7	7	10	23	25
15.º Llanera	28	24	7	7	10	37	41
16.º Campomanes	28	24	6	10	8	33	40
17.º Muros	25	24	5	10	9	33	40
18.º Boal	25	24	5	10	9	26	34
19.º M. Morcín	22	24	5	7	12	32	42
20.º Raíces	19	24	5	4	15	27	48

Wert: "No perseguimos a clubes ni a nadie"

"Sólo queremos que se cumpla la ley", señala el Ministro

Madrid, Agencias
El ministro de Educación, Cultura y Deporte, José Ignacio Wert, aseguró ayer que el Gobierno "no persigue a los clubes ni a nadie" y que intenta mantener la "mejor relación" con todas las federaciones, en alusión a las huelgas de fútbol llevadas a cabo en las últimas semanas en algunas comunidades como Asturias, Cataluña, Extremadura y La Rioja.

"Este Gobierno no persigue ni a los clubes ni a nadie, a menos que constituya persecución ser respetuosos con el cumplimiento de las leyes que protegen a los trabajadores y que se cumplan las obligaciones del trabajador con la Seguridad Social y la Hacienda Pública. Si eso es perseguir tendría que aceptar el concepto, pero, como comprenderá, no lo acepto en absoluto", dijo.



José Ignacio Wert. | KIKO HUESCA / EFE

Así se manifestó el ministro de Educación, Cultura y Deporte en el Senado en respuesta a la pregunta formulada por el senador de CiU Josep Maldonado sobre lo que piensa hacer el Ejecutivo ante las "jornadas de protesta generalizada", con la paralización

de partidos de fútbol de base, por la "persecución y falta de sensibilidad del Gobierno hacia la función de promoción del deporte que efectúan los clubes y entidades deportivas sin ánimo de lucro".

En este aspecto, José Ignacio Wert subrayó que lo único que ha hecho el Gobierno es "intentar buscar un cauce" para regularizar la situación de cerca de 4.000 personas que trabajan a tiempo parcial o como voluntarias en los clubes deportivos.

"Nuestra intención es mantener la mejor relación con todas las federaciones y el deporte base, pero nunca a cambio de renunciar a la protección de los trabajadores que debe ser irrenunciable", aseguró el ministro de Deportes.

Josep Maldonado expresó su sentimiento de "preocupación" ante el "acoso y derribo" que está llevando a cabo el Gobierno sobre el fútbol y el deporte base en general.